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sabe, en esta plantilla? 
R.- Hace algo más de treinta años que las mujeres 
ingresaron en la Guardia Civil, desde entonces su 
incorporación ha sido progresiva en todas las esca-
las y especialidades del cuerpo, sin embargo de los 
77.000 efectivos con los que cuenta la Guardia Civil, 
tan solo 6.200 son mujeres, lo que supone un 8%. 
En Ciudad Real la cifra es más baja, el porcentaje 
aquí es del 3,84 %, la mitad que la media  nacional. 
Para mejorar esto se ha establecido (2019) un plan 
específi co para aumentar el número de mujeres y 
su promoción profesional que espero que obtenga 
resultados.

P.-¿Conoce a la nueva teniente coronel de la co-
mandancia de Guadalajara, la primera mujer en 
mandar una comandancia de la Guardia Civil en 
Castilla-La Mancha, segunda en hacerlo en Espa-
ña?
R.-La teniente coronel Cristina Moreno y yo nos 
conocemos desde hace tiempo y aunque no hemos 
coincidido en ningún destino sí que hemos inte-
ractuado en varias ocasiones e incluso éramos ve-
cinos en Madrid. Desde aquí le deseo los mayores 

éxitos en su nuevo destino, en una provincia que ya 
conoce bien puesto que estuvo allí destinada como 
comandante de Personal y Apoyo.

P.- ¿Algún nuevo servicio que quiera destacar que 
se haya creado o mejorado en este último año?, 
creo que ya cuentan con un equipo especializado 
en vuelo de aeronaves, ¿no?
R.- El equipo Pegaso (Policía Especial de Gestión 
Aeronáutica y de Seguridad Operacional) de Ciu-
dad Real inició su andadura en junio de 2020, con 
labores de policía aérea, funciones relacionadas 
con el control integral de la aviación general y los 
drones. La experiencia es muy positiva y el propio 
sector aeronáutico ha acogido gratamente el con-
trol y regulación de la actividad, que redunda en 
benefi cio de su propia seguridad. Tenemos en car-
tera la creación de otros equipos de policía espe-
cializada que en breve haremos público.

P.- Es su segunda fi esta del Pilar en Ciudad Real y 
no podrán celebrarlo, como de costumbre, en un 
acto público con el desfi le militar en los Jardines 
del Prado, ¿cómo se lleva eso en el cuerpo?

R.- La situación nos permite esta vez celebrarlo 
parcialmente con prudencia, con aforo limitado y 
controlado, por lo que los actos se desarrollarán en 
el interior de la comandancia, para evitar la con-
centración de público en los jardines. Tampoco 
habrá vino español, pero confío en que el próximo 
año podremos retomar la formación en el Prado y 
celebrarlo de la manera tradicional.

Premio al Sescam
P.- ¿A quiénes se premia este año y por qué mo-
tivo?
R.- Aparte de las condecoraciones concedidas al 
personal del cuerpo por la realización de servicios 
meritorios, este año premiamos por su especial 
dedicación y permanente colaboración y apoyo a 
los requerimientos de este cuerpo a un miembro 
de la carrera judicial, uno de Instituciones Peni-
tenciarias y dos miembros del Cuerpo Nacional de 
Policía. También hemos recibido un trato desta-
cado por parte del Servicio de Salud de Castilla-La 
Mancha en la provincia, por lo que pretendemos 
entregar un reconocimiento a la Delegación de 
Sanidad.
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